

Lernortkooperation zwischen der Paul-Julius-von-Reuter-Schule und dem Balance Fitness- und Wellness-Club Kassel

Sport- und Fitnesskaufleute der Reuterschule haben seit Beginn des Jahres die Möglichkeit, unter Anleitung und mit Unterstützung professioneller Fitnesstrainer Praxisunterricht in einem Ausbildungsbetrieb, dem Balance Fitness- und Wellness-Club Kassel, zu erleben.

Club-Eigentümer Jürgen Beute, der schon bei der Einführung des Ausbildungsberufes im Jahr 2001 mitwirkte, ist es ein Anliegen, den Ausbildungsberuf zu fördern und dafür Sorge zu tragen, dass vermehrt Praxisanteile in der Berufsschule vermittelt werden. Im Schuljahr 2025/26 kommen die Auszubildenden des ersten und zweiten Ausbildungsjahres daher wöchentlich zweistündig ins Balance. Im ersten Ausbildungsjahr werden Kursinhalte aus dem Bereich Group Fitness und im zweiten aus dem Bereich Gerätetraining praktisch vermittelt, das heißt, die Schülerinnen und Schüler erarbeiten sich Inhalte und wenden diese sowohl als Teilnehmende des Kurses als auch als Kursleiterinnen und Kursleiter in ihren Klassen an. Das bringt die Schülerinnen und Schüler teilweise ordentlich ins Schwitzen und hilft dabei, sie in ihren Betrieben von Beginn an besser einbinden zu können.

Die Tatsache, dass eine Novellierung des Berufsbildes seitens der Kultusministerkonferenz hin zu mehr Praxis geplant ist, zeigt, dass es eine gute strategische Entscheidung der Reuterschule ist, diesen Weg zu gehen. An dieser Stelle ein Dankeschön an Jürgen Beute, der uns dabei vielfältig unterstützt.



Die 11SPO im Balance Fitness- und Wellness-Club Kassel – inklusive Eigentümer Jürgen Beute (3.v.l.), Schulleiter Olaf Koch (1.v.l.) und Klassenlehrer Christoph Diederich (3.v.r.)